



**AYUNTAMIENTO DE OJOS ALBOS (ÁVILA) ...../..... hoja nº...**

**D. JESÚS VÁZQUEZ VÁZQUEZ, ALCALDE-PRESIDENTE  
DEL AYUNTAMIENTO DE OJOS ALBOS (ÁVILA),**

**HACE SABER QUE:**

El pasado domingo, 11 de Febrero de 2024, Avila Red publica una noticia con la relación de municipios de la provincia que no habían presentado las cuentas anuales de 2022.

Tras comprobar que El Ayuntamiento de Ojos Albos se encontraba entre ellos, este consistorio se puso en marcha de manera inmediata para buscar la causa y solventar la situación. Finalmente las cuentas quedan presentadas el martes día 13 de Febrero a las 13.14 minutos. Dicho retraso se debió a un error humano, además de un problema informático a la hora de la presentación telemática.

La cuenta general presentada, corresponde al cierre aprobado por el Pleno el día 26 de Mayo de 2023 y firmado el día 1 de Junio del mismo año.

Este Ayuntamiento pondrá los medios necesarios, para que esta situación no vuelva a suceder.

Lo que se comunica para general conocimiento de los vecinos

En Ojos Albos, a 16 de Febrero de 2024.

EL ALCALDE-PRESIDENTE

Fdo. Jesús Vázquez Vázquez.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

